life

## Tiroler Schulschach Mannschaftsmeisterschaft



Die Teams der VS Kundl, MS Kundl und des BRG Wörgl

Nach zweijähriger Zwangspause fand endlich wieder die spannende Tiroler Schulschach Mannschaftsmeisterschaft statt. Bei diesem Turnier stellen die teilnehmenden Schulen jeweils ein Team mit vier Spieler:innen und die Siegermannschaften (pro Schulstufe) vertreten dann Tirol beim Bundesfinale gegen die besten Schulen aus den anderen Bundesländern.

Aber, ist Schach kein Einzelsport? Nein, es gibt auch Teambewerbe, bei denen in mehreren Runden jedes Team gegen jedes Team antritt. Die beiden stärksten Spieler pro Team kämpfen dabei auf Brett 1, die nächstgereihten Spieler auf Brett 2 usw.... Pro gewonnener Partie erhält das Team einen Punkt, bei einem Remis einen halben Punkt. Die Mannschaft, die mehr Punkte erreicht, gewinnt das Duell und erhält 2

Mannschaftspunkte. Nach Abschluss aller Runden werden die Teams nach Mannschaftspunkten gereiht.

Am Freitag, den 20. April war es so weit und vier Teams, begleitet von einem Lehrer und zwei unserer Betreuer, fuhren mit einem vom Verein für Jugendschach gesponserten Bus gemeinsam nach Schwaz. Für einige der Teilnehmer:innen war es das erste Schachturnier und entsprechend groß war die Aufregung, wobei diese durch die Freude, einen Tag schulfrei zu haben, kompensiert wurde.

Das Team der Volksschule Kundl konnte krankheitsbedingt nur mit drei Spieler:innen antreten und erreichte den dritten Platz. Die Mittelschule Kundl schlug sich tapfer und errang den 5. Platz und das BRG Wörgl Oberstufe verpasste als Vierter nur knapp das Stockerl.

Ein denkbar knappes Match lieferten sich das BRG Wörgl Unterstufe und das BRG Lienz. Beide Teams konnten alle anderen Schulen bezwingen und trennten sich beim Spiel gegeneinander mit einem Unentschieden. Somit lagen nach der letzten Runde beide Teams mit gleich viel Mannschaftspunkten vorne und es musste die Zweitwertung (Gesamtzahl der Einzelpunkte) entscheiden. Lienz hatte nur ein Spiel mehr gewonnen und wird damit Tirol beim Bundesfinale in Wien vertreten.

Stefan Totschnig

Unsere Trainingszeiten:
Mi. 18.00 – 19.00 Uhr
Fr. 18.30 – 19.30 Uhr
danach Vereinsabend
Auch Anfänger sind herzlich
willkommen.
www.jugendschach-kundl.at